

QuEST Global firma un acuerdo definitivo para adquirir Engineering Community S.L.

QuEST Global firma un acuerdo definitivo para adquirir Engineering Community S.L. para acelerar las innovaciones de ingeniería para clientes en Europa. El especialista en desarrollo de productos español incorpora capacidades pertinentes de I+D y potencia la presencia regional para QuEST.

QuEST Global, el proveedor pionero de servicios de ingeniería, ha firmado un acuerdo definitivo para adquirir Engineering Community S.L. con sede en Barcelona, añadiendo así una capacidad adicional de investigación y desarrollo en el ciclo de fabricación de nuevos productos.

Esta adquisición es la última de una serie de hitos similares logrados por QuEST en sincronía con su rápida estrategia de diversificación. Con esto, QuEST aumentará su presencia en tierra en Europa, proporcionando una significativa eficiencia de desarrollo y beneficios de tiempo de entrega a los clientes en todas las industrias, especialmente en energía, automoción y alta tecnología. Un socio de co-desarrollo de ingeniería altamente especializado para fabricantes de equipos originales y productos innovadores, engicom tiene una amplia experiencia que abarca cerca de dos décadas de toda la cadena de valor de desarrollo y fabricación de productos. Cristalizando su experiencia en varios verticales, engicom ha desarrollado una serie de componentes mecánicos avanzados que simplifican la cadena de suministro y aseguran una mejora continua para los fabricantes.

Ajit Prabhu, presidente y consejero delegado de QuEST Global, dijo: "Estamos buscando constantemente talento y capacidad de ingeniería excepcional para crear soluciones para nuestros clientes ingenieros. Los fundadores de engicom, que son ingenieros apasionados, tienen una profunda experiencia en el desarrollo de nuevos productos y en todos los servicios de ingeniería asociados en los sectores eólico, automotriz y de alta tecnología. Nuestros clientes son líderes en sus respectivas industrias y esta adquisición nos ayudará a proporcionarles soluciones de menor coste en Europa. Estamos invirtiendo fuertemente en construir competencias digitales, como inteligencia artificial, aprendizaje profundo y soluciones de realidad aumentada para ayudar a nuestros clientes a innovar y avanzar su ciclo de desarrollo de producto, así como a llevar nuevas soluciones a su mercado".

Fundado en 2002, engicom está dirigida por Adria Roca, Eduard Ferreró y Lluís Raurich. Tienen un fuerte equipo de ingenieros de diseño con una excelente capacidad para construir y ejecutar plataformas de prueba para el desarrollo de soluciones de ingeniería innovadoras, ligeras y fiables. Utilizaremos su capacidad para llevar las soluciones de diseño y desarrollo de plataforma de prueba mecánica a nuestros clientes en todo el mundo. Aprovechando su profundo saber hacer de la industria en una región desde donde pueden ofrecer soluciones de ingeniería de valor a los clientes, engicom ofrece servicios como conceptos técnicos, estudios de viabilidad, pruebas, dibujo y modelado 2D-3D, documentación técnica y simulación, análisis FEM, montaje de series pequeñas y prototipado para divisiones de I+D de clientes en los dominios de energía, alta tecnología y automóvil.

Lluís Raurich, consejero delegado de Engineering Community, dijo: "La combinación de engicom y QuEST trae grandes oportunidades para nuestros clientes, empleados y para España. Nuestras capacidades en proporcionar soluciones de ingeniería de vanguardia y la experiencia de QuEST en software y dominios mecánicos crearán ofertas de servicio avanzadas y un valor incomparable para nuestros clientes. Como organización global, podremos servir a clientes nuevos y grandes en España, crear trabajos de ingeniería más calificados y hacer una contribución más significativa a la economía".

Marcos Vega, vicepresidente y responsable de negocio - España, QuEST Global, dijo: "La incorporación de engicom en el equipo de QuEST aumentará nuestro tamaño y capacidades para apoyar a nuestros clientes en la región. engicom cuenta con un potente equipo de ingeniería e I+D, con unas excelentes instalaciones de pruebas, así como la capacidad de proporcionar soluciones ligeras de ingeniería mediante materiales compuestos. Esto ampliará la gama de servicios de ingeniería de QuEST y fortalecerá las relaciones con los clientes existentes en España y Europa".

En las últimas dos décadas, QuEST ha crecido a un ritmo consistentemente rápido, tanto orgánicamente como de otra manera. Esta es la sexta de una serie de adquisiciones que hicieron en Europa y a través de estas adquisiciones, la compañía ha agregado un gran liderazgo junto con capacidades destacadas para crear una de las más amplias ofertas de cartera en servicios de ingeniería.

QuEST Global es un proveedor de soluciones y servicios de ingeniería global asociado a las marcas Fortune 500 más reconocidas de aeromotores, aeroespacial y defensa, automóvil, dispositivos médicos, petróleo y gas, energía, alta tecnología, industrial y transporte, con más de 10.300 socios. Durante más de 20 años QuEST ha sido un socio de confianza proporcionando un apoyo integral a través del ciclo de la ingeniería completa para ayudar a nuestros clientes a mejorar la eficiencia, aumentar la calidad, crear nuevos productos y abrir nuevos mercados. A través de un enfoque colaborativo y personalizado, QuEST permite a sus clientes gestionar los requerimientos tradicionales de ingeniería, así como la convergencia de la tecnología digital y mecánica para ayudarles a crear productos y servicios seguros, fiables y de alta calidad.